
Il Ministro dell'Ambiente Galletti ha visitato ieri l'aeroporto di Firenze
approfondendo tematiche relative al progetto dell'ampliamento dello
scalo. Il presidente Carrai ha ribadito che aeroporto e ampliamento e
devono essere «una casa di vetro, del tutto trasparente nelle procedure»
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